



Video-Mapping

Les Nuits de l'Imaginaire 2018
Terrasson-Lavilledieu



Les « Nuits de l'imaginaire » chaque soir de 22h à 23h30 sur la façade de l'église Saint Sour à Terrasson-Lavilledieu... La situation exceptionnelle de l'église, en surplomb de la place du Conventionnel Bouquier, dans la ville ancienne, permet la projection d'un vidéo-mapping monumental. Cette création inédite d'Ad Lib Créations pour Terrasson est intitulée « Enluminures célestes ». C'est une redécouverte visuelle de l'emblématique abbatiale Saint Sour à travers une succession d'allégories s'inspirant de l'histoire du lieu, à travers les époques médiévales et renaissance. Entre histoires légendaires et réalité historique, et ce afin de conserver l'esprit des Nuits de l'imaginaire développées jusqu'à présent, le scénario pourra laisser une part à l'imagination de chacun, quant à l'interprétation des contenus. Le design sonore aura une tendance musicale New-âge, associée à l'utilisation de musiques classiques voire liturgiques par moment.

Le vidéo-mapping commence le mercredi 25 juillet pour se terminer le mercredi 15 août. La

Le Vidéo Mapping 2018 de Terrasson

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 15 Août 2018 23:33

projection a lieu tous les soirs durant cette période de 22h à 23h30. Le spectacle est gratuit et pour en profiter au maximum, notamment pour le son, il est préférable de s'installer sur la place Bouquier.

- Renseignements : imaginaire@ville-terrasson.com - Tél. : 05.53.50.86.82